

## Communiqué à l'ensemble de nos salariés et de nos associations affiliées

Les élections pour le Parlement européen de ce dimanche 9 juin ont démontré une nouvelle fois qu'un nombre important de citoyens et citoyennes ne se sont pas sentis concernés par cette élection : nous déplorons une abstention trop importante. Une conséquence des résultats de ce 9 juin a été la décision du Président de la République de dissoudre l'Assemblée Nationale et d'appeler aux urnes les électeurs et électrices les dimanches 30 juin et 7 juillet afin d'élire une nouvelle assemblée nationale.

La Ligue de l'Enseignement-Fédération des œuvres laïques de Vaucluse est un mouvement d'éducation populaire laïque, complémentaire de l'école publique et œuvre au quotidien, pour donner l'envie de vivre l'expérience du débat, de la contradiction dans le respect de soi et de l'autre, transformant ainsi la peur, la méfiance de l'autre en compréhension, en actions communes, en un mot à être acteurs et actrices de la paix.

La Ligue de l'Enseignement de Vaucluse exprime la réaffirmation des principes qui peuvent et qui doivent fonder notre « vivre ensemble ». Vivre les uns avec les autres suppose de redonner à chacun confiance en lui-même, confiance en l'autre et confiance dans les cadres collectifs qui protègent et émancipent tout à la fois.

La Ligue de l'Enseignement de Vaucluse engage toutes celles et ceux qui adhèrent à notre mouvement, toutes celles et ceux qui font confiance aux actions que nous menons tant sportives que socioculturelles en direction de tous les publics, à s'informer, à avoir un regard critique sur les propositions qui vont nous être faites lors de ces futures élections afin de prendre part à ce vote, cela en tant qu'homme et femme libre, autonome ayant au préalable analysé les conséquences que peut avoir son choix dans la cohésion de nos territoires, dans la vie au quotidien au sein d'un territoire, celui du département de Vaucluse, dans lequel la diversité est une richesse. D'ailleurs la diversité est une force pour la république et non un handicap ! Ensemble, nous devons tout mettre en œuvre pour éduquer à la citoyenneté, tout mettre en œuvre pour poursuivre nos actions, au quotidien montrant que l'on peut vivre et agir ensemble pour aller vers un monde meilleur, plus juste,

Alors en votre âme et conscience nous vous engageons à voter les 30 juin et 7 juillet prochain pour faire barrage à tout candidat(e) qui ne respecterait pas les valeurs républicaines, et assurer les principes de notre République « indivisible, laïque, démocratique et sociale » de telle sorte que notre pays puisse encore et toujours s'enorgueillir d'être la patrie des Droits de l'Homme et du Citoyen. Nous en appelons à la mobilisation de toutes et tous. Le Conseil d'administration de la Ligue de l'enseignement de Vaucluse compte sur vous.

**La démocratie est, en profondeur, l'organisation de la diversité. E. Morin**

Le Conseil d'administration de la Ligue de l'Enseignement de Vaucluse